

Masterup El Master para tu proyecto o empresa.



Cádiz, 2 de julio de 2013

La Cátedra de Emprendedores de la Universidad de Cádiz, premio nacional 2012 a la mejor práctica de la Red Universidad-Empresa (RedFUE) de España, acaba de lanzar una iniciativa innovadora en el mercado de los másteres. Se llama **Masterup**, máster oficial en “**Creación de empresas, nuevos negocios y proyectos innovadores**”.

Una de las novedades del master es que está dirigido a todos los universitarios que tengan una idea o proyecto emprendedor/innovador. Esa idea –relacionada con la creación de una empresa, la mejora o diversificación de un negocio existente, el descubrimiento de una oportunidad en un sector, o el lanzamiento de un proyecto innovador ya sea de carácter económico, social o cultural- es un requisito para cursar el master. Su desarrollo y mejora formará parte del proceso de aprendizaje. Otra de las novedades es que en ese proceso de aprendizaje – en el que participarán como profesores empresarios y universitarios que han creado sus propios negocios- cada alumno contará con dos tutores, uno académico y el otro un empresario. El tercer aspecto novedoso es que el master está orientado a que el alumno adquiera “*capital relacional*”, es decir, que conozca y se relacione con los principales agentes que intervienen en el ecosistema emprendedor para conformar su proyecto: administraciones públicas, organismos de asesoramiento, asociaciones empresariales, instituciones financieras, otras empresas y personas emprendedoras.

Con este enfoque, **Masterup** ofrece la formación que muchos jóvenes necesitan para afrontar la sociedad del futuro: *la sociedad emprendedora*. Una sociedad que en España en 2012, por poner un ejemplo, movilizaba a más de un millón y medio de personas involucradas en un proyecto emprendedor según el Informe Global Entrepreneurship Monitor (GEM, 2012) y alrededor del 40% de ellas eran universitarios. Una sociedad, que en el caso de Latinoamérica y la zona del Caribe el 50% de su población detectaba buenas oportunidades para emprender y necesitaban una buena formación específica (Informe GEM Mundial, 2012).

Por estas razones, el director de la Cátedra de Emprendedores y miembro del equipo mundial del GEM, el profesor José Ruiz Navarro, afirma que el master está orientado a los empleos del futuro. En el nuevo entorno, dice, el empleo dependerá de las personas emprendedoras, de sus capacidades para generar iniciativas valiosas, ya sea para poner en marcha sus propios proyectos y empresas o para generar valor en las empresas o

administraciones a las que se incorporen. Así, comenta, que las empresas ya buscan principalmente, según Infoempleo, *"personas emprendedoras, creativas, con capacidad de innovación, comunicación, trabajo en equipo y orientadas a resultados"*. Y, remarca, que **Masterup** proporciona esas competencias, conocimientos de carácter práctico y –lo que es mucho más importante- abre las puertas a una amplia red de contactos empresariales, profesionales e institucionales imprescindibles para la futura carrera profesional.

Esta adquisición de *"recursos relacionales"* está garantizada por la amplia red de contactos de la Cátedra de Emprendedores de la UCA que cuenta con el apoyo y patrocinio de más de 35 empresas e instituciones que participan en el master. Entre otras, cabe destacar el apoyo de organismos como "Andalucía Emprende, Fundación Pública Andaluza" y la participación de la "Agencia IDEA" de la Junta de Andalucía, la Agencia Andaluza de Promoción Exterior (EXTENDA), la Asociación de Jóvenes Empresarios, la Confederación de Empresarios y CEEI Bahía de Cádiz. Entre las empresas que colaboran en el Masterup cabe señalar a EADS-CASA, FRS, Ideólogo, Ayuda T-Emprende y Cybernéticos. A esta red de relaciones se une el acuerdo con la Universidad de Leuphana (Alemania) que permitirá el intercambio de alumnos y abre el emprendimiento a otros países.

Con todo este despliegue de recursos **Masterup** le permitirá al alumno: poner en marcha, si lo deseas, su propia empresa, proyecto social o innovador, con más garantías de éxito; acceder más fácilmente al mercado laboral, ya que serás capaz de crear más valor en las empresas, ayudándoles a "intraemprender" y descubrir nuevas oportunidades y mercados; desarrollar sus capacidades para asesorar a la gran demanda de emprendedores que necesitan consultores especializados; profesionalizar la labor de numerosos parques científicos y tecnológicos, unidades de creación de empresas, asociaciones profesionales, ONGs, centros de investigación y otros organismos relacionados con el emprendimiento, el crecimiento empresarial y el dinamismo social.

El master, también ofrece la posibilidad de investigar en un tema de gran actualidad e importancia y adquirir las competencias necesarias para obtener el título de doctor.

Más información en: <http://masterupemprendedores.wordpress.com>

Mails: master.up@uca.es

Con la garantía de



PREMIO NACIONAL Universidad Empresa 2012